

令和5年1月10日

教職員の皆様へ

学長（危機対策本部会議議長） 仁科弘重

新型コロナウイルス感染症拡大防止について、下記のように学生宛てメッセージを发出了したので、お知らせします。

教職員の皆様にも、感染防止対策の励行をお願いいたします。特に、換気の確保と、そのためのウォームビズをお願いいたします。

令和5年1月10日

学生のみなさん

学長 仁科 弘重
医学部附属病院長 杉山 隆
教育・学生支援機構長 八尋 秀典

新型コロナウイルス感染症による「医療ひっ迫警戒」への再度のご協力をお願い

愛媛県内の陽性者数は、全数把握をしていない状況においてもピークアウトしておらず、増加傾向にあります。重症化率は低いと言われてはいますが、陽性者が多いと必然的に重症者が増加し、愛媛県内全体の救急医療を含め、医療がひっ迫しています。今週から本格的に授業が再開されますが、再度、感染回避行動の確認（手洗い、手指消毒、検温等の健康管理、会食における感染対策、十分な換気の実施）を行い、万が一、体調不調になった場合は、症状に応じた適正受診へのご協力をよろしくお願いいたします。

- ・基礎疾患を持っている皆さんは、感染すると重症化することがありますので、特に気を付けてください。
- ・周りに高齢者や基礎疾患を持っている方がいる場合、皆さんの感染により、その方が感染してしまうと重症化することがあります。
- ・ご自身やご家族の中に、入学試験や資格試験を控えた方がいる場合、感染することによ

って不利になる場合も考えられますので、十分に注意してください。

(参考) 医療機関の受診や救急車利用の目安 (2 ページ目)